

## Principe de sécurité juridique et pcp de confiance légitime.

Par **jodie**, le **22/10/2005** à **17:33**

Pourquoi les juges administratifs se bornent à faire application des principes de sécurité juridique et de confiance légitime dans l'ordre communautaire et non dans l'ordre interne ??

Par **legione**, le **08/01/2006** à **21:33**

arrete de philosopher ! je comprends rien Image not found or type unknown

La réponse est simple ! la CEDH et la CEJ SANCTIONNE DUREMENT ! CE QUE NE FAIT PAS LES JURIDICTIONS INTERNES Image not found or type unknown